

Los Consejeros Nacionales y Provinciales de la Central Unica de Trabajadores de Chile, militantes de la Democracia Cristiana, hace -  
mos un llamado a todos los trabajadores chilenos a que paralizen sus  
labores y actividades, el mismo día y hora decretado por los dirigien-  
tes marxistas de la CUT, frente a los acontecimientos que hoy vive  
nuestra Patria y por la nefasta política económica llevada a cabo por  
el Gobierno totalitario de la Unidad Popular.

Los Trabajadores D.C. paralizamos nuestras actividades, por las siguientes razones :

1º Apoyo irrestricto con el conflicto de los Trabajadores del Mine-  
ral El Teniente, quienes se mantienen desde hace mas de 60 días en  
una lucha absolutamente gremial, por la justa y real aplicación de los  
beneficios que les corresponden y que están establecidos en la Ley  
Nº 17.713.

2º Para defender la libertad la libertad sindical, el derecho a huel-  
ga, el derecho a petición, el fuero sindical, el derecho a opinión y  
expresión, el derecho a reunión y todo lo que se ha conquistado a  
través de leyes, pliegos, convenios, actas de acuerdos, etc, porque to-  
do esto constituye el valioso y único patrimonio de la clase trabaja-  
dora.

3º Para protestar enérgicamente por la brutal represión, por la in-  
famante persecución, por los cobardes atentados y por los despidos ar-  
bitrarios de que estamos siendo víctimas los trabajadores que no con-  
cordamos con los nefastos planes de este Gobierno anti-popular, el que  
sólo incrementa el odio con el que se ha logrado dividir a los Traba-  
jadores de Chile.

4º Porque la inflación que se ha desatado, en forma descontrolada, en  
nuestro país, atenta directamente en contra de los hogares de los Tra-  
bajadores, especialmente los de aquellos que ganan bajos salarios, los  
que se ven imposibilitados de contar con los mas elementales medios de  
subsistencia. Mas aún cuando esto se agrava con el real desabasteci-  
miento, con el desvergonzado mercado negro y con las humillantes colas  
todo lo cual no es otra cosa mas que el resultado inevitable de la  
falta de producción y de descontrol económico del Gobierno de la UP.

Nuestro PARO es una demostración mas de la lucha permanente que damos por la UNIDAD DE TODOS LOS TRABAJADORES, por evitar el enfrentamiento sangriento entre trabajadores, hermanos y chilenos y por la mantención del régimen democrático de nuestra Patria.

Finalmente, alertamos a todas las bases para que tomen contacto con sus respectivas organizaciones vecinales, comunales y provinciales a fin de recibir las instrucciones pertinentes.

CONSEJEROS DEMOCRATACRISTIANOS DE LA CUT NACIONAL Y  
PROVINCIALES.